



CFT Estatal celebra las primeras ceremonias de Investiduras en su nueva sede de San Fernando

El día miércoles 13 de noviembre, el Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de O'Higgins vivió un hito significativo en su misión educativa al celebrar la primera ceremonia de investidura para los estudiantes de las carreras de Técnico de Nivel Superior en Educación Parvularia y Técnico de Nivel Superior en Enfermería a quienes hoy se convierten en la primera generación de la sede del CFT en la provincia de Colchagua. Este acto simboliza el esfuerzo y la dedicación de nuestras estudiantes, quienes se están preparando para contribuir al desarrollo de la región y al bienestar de sus comunidades a través de su vocación.

La ceremonia contó con la presencia de destacadas autoridades institucionales, encabezadas por el rector Octaviano Torres Muñoz, además de académicos, familiares y amigos que acompañaron a las estudiantes en este emocionante paso. En representación del alcalde de San Fernando, Sr. Pablo Silva Pérez, asistió Ricardo Paillán, Asesor Jurídico de la Ilustre Municipalidad de San Fernando y el Concejal Ignacio



Pacheco, resaltando el compromiso de la Municipalidad de San Fernando con el CFT Estatal de O'Higgins, y destacando que esta colaboración activa se mantendrá en el tiempo, en beneficio de la educación y el desarrollo de la comunidad.

Este evento marca un momento crucial para el CFT Estatal de O'Higgins, reafirmando su misión de formar profesionales técnicos altamente

capacitados que respondan a las necesidades de la región y de sus sectores productivos. Cada carrera está diseñada estratégicamente para alinearse con las demandas actuales del mercado laboral, impulsando la empleabilidad y el desarrollo regional mediante la generación de conocimientos prácticos y habilidades específicas que permitan a los egresados integrarse de inmediato en el campo profesional. Además, el CFT se esfuerza por brindar una educación técnica de calidad, enfocada en formar no solo especialistas y éticos, capaces de adaptarse a un entorno laboral en constante cambio y aportar soluciones innovadoras en sus áreas.

El rector Octaviano Torres Muñoz menciona que "El uniforme que hoy reciben no es solo una prenda que lucirán; es una representación de su compromiso personal y profesional. Al ponerse este uniforme, están aceptando la gran responsabilidad de ser una influencia posi-

tiva. Es también un recordatorio constante de la importancia de su rol en la sociedad."

Más allá de un compromiso académico, la institución promueve en cada estudiante una conciencia social y un sentido de responsabilidad que va más allá de las aulas. Este vínculo con la comunidad y las familias no solo fortalece el sentido de pertenencia de los estudiantes, sino que también fomenta un espíritu de colaboración y solidaridad, aspectos clave para el desarrollo de una región que depende de profesionales que comprendan y valoren su contexto.

A su vez, el CFT Estatal de O'Higgins ya dio inicio del proceso de Admisión 2025, en la sede San Fernando, invitando a jóvenes y adultos a ser parte de una institución que prioriza la formación técnica de calidad en la Región de O'Higgins. Los interesados tendrán la oportunidad de matricularse en alguna de las 8 carreras disponibles en la sede San Fernando, las cuales están organizadas en 4 escuelas

que abarcan diversas áreas de conocimiento y formación práctica. Estas opciones académicas responden a las demandas del mercado laboral regional y están diseñadas para potenciar las habilidades y conocimientos de los estudiantes, preparándolos para enfrentar los desafíos de sus respectivas profesiones.

Para aquellos interesados en obtener más información sobre la oferta académica y los requisitos de postulación, el CFT Estatal de O'Higgins pone a disposición su punto de admisión en la sede San Fernando, ubicada en Curalí 658, San Fernando. Allí, podrán recibir asesoría personalizada sobre las opciones de estudio y el proceso de admisión. También está disponible nuestro sitio web con detalles sobre cada carrera y los requisitos para unirse a nuestra comunidad educativa. Los invitamos a ser parte de esta institución en crecimiento, que promueve una educación accesible, inclusiva y comprometida con el progreso de la Región de O'Higgins.

